



Universidad Nacional del Nordeste
Facultad de Ciencias Exactas y
Naturales y Agrimensura

1994 - 2024

30 años

De la Consagración Constitucional
de la Autonomía y Autarquía
Universitaria en Argentina

DICTAMEN DE LA COMISIÓN EVALUADORA

Departamento	: AGRIMENSURA
Área	: CARTOGRAFIA
Cargo	: PROFESOR ADJUNTO
Dedicación	: SIMPLE
S/Programa Asignatura	: DIBUJO TOPOGRAFICO Y CARTOGRAFICO
Docente convocado/a	: CYNTHIA RUTH MATUSEVICH
Período Evaluado	: 2018 a 2024
Resolución:	: Res -2024-343- EXA

En la Ciudad de Corrientes, a los 30 días del mes de Octubre del año 2024, en la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales y Agrimensura sito en **9 de Julio 1449**, siendo las 10:00 horas, se reúnen los jurados **María Virginia Mackern** a través de medios tecnológicos (Zoom) y los jurados **Marina Scornik y Fernando Raúl Contardi**, se encuentran presentes en el espacio físico de la Facultad (Aula 3), designados para actuar en la Convocatoria a Evaluación para la permanencia en la carrera docente, del docente y cargo mencionados, con la **presencia** del Observador Estudiantil **Mauricio Alexis Ezequiel Obelar**.

La Comisión Evaluadora realiza la entrevista a la docente convocada y analiza la documentación presentada.

CONSIDERACIONES DE LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN EVALUADORA

1. Antecedentes Académicos

En el período evaluado ha realizado las siguientes actividades de actualización/perfeccionamiento:

a) En temas de la disciplina específica

Ha dictado el curso de grado de DIBUJO TOPOGRAFICO Y CARTOGRAFICO, desde 2018 a la fecha, como profesora Adjunta simple. De la lectura de su Informe presentado consta que estuvo participando como Profesora Responsable en Agrimensura Legal II, en el año 2022. De la entrevista realizada, la docente ha informado que es docente en las cátedras Introducción a la Agrimensura y Cartografía (en el informe presentado por la docente no se adjuntó documentación ni información al respecto).

Ha realizado 1 (un) cursos de Posgrado, sobre “Introducción al Análisis Espacial con Herramientas SIG”.

Presenta antecedentes de 2 (dos) publicaciones en Congresos, relacionados con la especialidad de la cátedra, sobre: “Análisis espacial con SIG orientado a la obtención de sitios candidatos para la localización de la disposición final de residuos sólidos urbanos (RSU) en la ciudad de Corrientes” e “Interdisciplina en el Ordenamiento Territorial. Reflexiones sobre Casos de Estudio”.

Ha asistido a unas 17 jornadas, congresos, webinars, etc, específicos de la disciplina y la temática de la materia por la que se la evalúa.

b) En temas de formación docente

Ha aprobado 4 (cuatro) cursos de Posgrado, sobre: “Aprendizaje Basado en Proyectos”, “Estrategias para la Migración de un Diseño Curricular hacia un Modelo de Formación por Competencias en Ingeniería”, “Introducción a los Resultados de Aprendizaje” y “Formación y Evaluación de Competencias en Ingeniería dentro de un Modelo Híbrido y Centrado en el Estudiante”, en el periodo informado.



Actualmente cursa la Carrera de Posgrado Especialización en Docencia Universitaria – Facultad de Humanidades-Universidad Nacional del Nordeste- Octava Cohorte. Habiendo aprobado los siguientes espacios: Introducción a la Docencia, Enseñanza en la Universidad, Aprendizaje en la Universidad, Evaluación en la Universidad, en el año 2023 y Problemática del Conocimiento en la Universidad, El Currículum: Escenarios y discursos en la formación universitaria, en el presente año.

Ha asistido a 9 (nueve) cursos/talleres de capacitación, sobre: “Aportes y Reflexiones para la Graduación Temprana en Carreras Tecnológicas”, “Taller sobre Instrumentos de Evaluación”, “Virtualización de Clases y Evaluación en Línea”, “Gamificación de la Enseñanza en la Universidad”, “Introducción a los Resultados de Aprendizaje”, y “Redacción de Resultados de Aprendizaje”.

Ha asistido a 2 (dos) jornadas, congresos, etc, en la temática de Docencia.

Ha preparado material didáctico sistematizado para la materia en cuestión y otras en las que estuvo participando como Profesora Responsable del dictado: Agrimensura Legal II,

Entre las actividades de evaluación, ha sido Integrante Titular de Mesas Examinadoras y Tribunales Examinadores de las asignaturas que integran la carrera de Ingeniería en Agrimensura, de Concursos de Carrera Docente y Concursos de Títulos, Antecedentes y Oposición.

Entre sus actividades de extensión ha sido Capacitadora en el marco del Proyecto de Extensión “Entornos Saludables”, organizado por la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional del Nordeste y la Municipalidad de la Ciudad de Corrientes en diciembre de 2018.

Entre las tareas de formación de recursos humanos encontramos varias: como Profesora Tutora del Trabajo Final de Carrera de 5 alumnos, guía el espacio de formación docente 1 adscriptos desde el año 2023 en la asignatura “Introducción a la Ingeniería en Agrimensura” y como Profesora Orientadora de la Práctica Profesional Supervisada de 6 alumnos.

2. **Desempeño del docente durante el periodo evaluado**

El cumplimiento de las actividades la docente en el periodo evaluado, se reflejan en los distintos informes que componen el **Informe de Gestión Institucional, y su propio informe:**

- 2.1. El **informe de la profesora Directora de Carrera, Esp. Agrim. Valeria Sara Titiosky** señala que el desempeño fue altamente positivo.
- 2.2. Los informes de las **encuestas de los alumnos** de los años 2018 con una valoración buena, y de los años 2022 y 2023 indican que la valoración fue muy buena.
- 2.3. El informe del **área Personal** indica su desempeño en el periodo informado de la materia que se evalúa.
- 2.4. El informe de la **Secretaría Académica** indica que, en el periodo evaluado, la docente ha tenido evaluación satisfactoria.
- 2.5. En el **Autoinforme** de la docente, presenta estrategias de enseñanza, la metodología implementada y sistema de evaluación que desarrollan. Se describen las actividades llevadas a cabo en el periodo informado

3. **Propuesta Académica o Plan de Actividades presentada para la renovación del cargo**

En la Propuesta Académica la docente explicita los objetivos específicos, del alumno, del docente, así como la metodología de trabajo, estrategias de enseñanza y evaluación. Agrega el programa vigente de la cátedra y la bibliografía.

4. **Informe Final y Plan de Trabajo en el caso de docentes con mayor dedicación.**

No corresponde.



Universidad Nacional del Nordeste
Facultad de Ciencias Exactas y
Naturales y Agrimensura

1994 - 2024

30 años

De la Consagración Constitucional
de la Autonomía y Autarquía
Universitaria en Argentina

5. Entrevista Personal

La docente inicia la entrevista con una presentación sintética de todo su informe explicando el desarrollo de la materia y sus antecedentes de perfeccionamiento docente.

A partir de consultas realizadas por el jurado, responde con claridad, con conocimiento y experticia en los temas planteados.

Uno de los miembros del jurado interroga sobre el intercambio entre cátedras afines identificando que a la fecha no se han planificado acciones conjuntas entre materias del mismo año o correlativas anteriores y/o siguientes, por lo tanto se le sugiere que sea tenido en cuenta para la mejora del plan de trabajo de la materia en cuestión, y en relación al logro de las competencias dentro de la carrera de Ingeniería en Agrimensura.

DICTAMEN

Cumplidas las actividades y exigencias reglamentarias, y en función de los distintos elementos constituyentes de la evaluación a Carrera Docente, esta Comisión considera por unanimidad, con dictamen POSITIVO, que la docente CYNTHIA RUTH MATUSEVICH reúne las condiciones necesarias para el desempeño en el cargo evaluado y ACONSEJA la renovación de su designación en el cargo de Profesora Adjunta con dedicación simple, en la asignatura DIBUJO TOPOGRAFICO Y CARTOGRAFICO del Área Cartografía, Departamento Agrimensura, por el término de 6 (seis) años.

No siendo para más y en prueba de conformidad, a las 11:40 hs del día 30 de octubre de 2024, se suscribe el acta.

(*) *La Res.956/09 fija rango del período, sujeto a la determinación del jurado respecto a la aptitud del candidato*

.....
María Virginia Mackern

.....
Fernando Raúl Contardi

.....
Marina Scornik